

Hund kam nicht mehr aus dem Bach

Buldern (sape). Einen Hund musste die Feuerwehr gestern aus einer misslichen Lage befreien. Eine Frau ging mit ihrem Vierbeiner in der Nähe des Samsonsees spazieren, als der Hund eine Böschung hinunterlief, um in einem Bach Abkühlung zu suchen. Die Böschung war allerdings so steil, dass er nicht wie-

der hoch kam. Als die Besitzerin zu ihrem Hund hinab stieg um ihm zu helfen, gelang es ihr danach ebenfalls nicht, die Böschung wieder zu erklimmen. Drei Feuerwehrleute befreiten Hund und Frauchen und zogen sie vom Fuße der Böschung beziehungsweise aus dem Bach zurück auf den Weg.